
 
CÂMARA DOS DEPUTADOS 

COMISSÃO DO ESPORTE 

REQUERIMENTO Nº                  , DE 2017 

(Do Sr. Ezequiel Teixeira) 

 

 

Requer a participação da Comissão do 

Esporte no III Prêmio Sou do Esporte, 

para ser homenageada na categoria 

Atitude Positiva, pelo lançamento do I 

Concurso de Artigos Científicos, evento 

a ser realizado no Rio de Janeiro.  

 

Senhor Presidente, 

 

Nos termos do art. 24 do Regimento Interno, requeiro a Vossa Excelência, 

ouvido o Plenário desta Comissão, a participação da Comissão do Esporte em evento 

para ser homenageada com o III Prêmio Sou do Esporte, na categoria Atitude 

Positiva, por lançar o I Concurso de Artigos Científicos da Comissão do Esporte da 

Câmara dos Deputados, ação promovida pela entidade SOU DO ESPORTE – 

associação sem fins lucrativos que atua como rede de relacionamento entre atletas, 

entidades esportivas, poder público e o setor privado. O evento ocorrerá no dia 7 de 

dezembro de 2017, das 18h30 às 22h, no Hotel Grand Hyatt, Barra da Tijuca, na cidade 

do Rio de Janeiro. 

 

 

JUSTIFICAÇÃO 

 

  A promoção do I Concurso de Artigos Científicos da Comissão do Esporte da 

Câmara dos Deputados alcançou pleno êxito ao receber 23 artigos de alta qualidade para 

avaliação no certame.  

Tal resultado não passou despercebido pela entidade Sou do Esporte, que 

se apoia em rede de relacionamento, desenvolvimento social, produção de conteúdo e 
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estímulo às boas práticas para “transformar o Brasil em uma nação esportiva”, pilares que 

se coadunam com os objetivos da Comissão do Esporte – CESPO. 

Ademais, a categoria na qual a CESPO foi premiada – Atitude positiva – que 

“celebra ações de interesse nacional, de qualquer natureza, que provoque uma atitude 

positiva no desenvolvimento do esporte brasileiro”, se alinha a algo que a Comissão vem 

buscando em todos os eventos que realiza: audiências públicas, mesas redondas, 

reuniões técnicas e outros. Trata-se de ações voltadas para gerar conhecimento na área 

do esporte, algo de vital importância para o desenvolvimento do desporto no Brasil. 

Nesse sentido, entendemos que é importante participarmos do evento para 

reforçamos a continuidade do estímulo à produção acadêmico-científica sobre esporte no 

País. 

Diante do exposto, peço o apoio dos Nobres Pares para a aprovação deste 

requerimento. 

 

 

Sala das comissões,              de novembro de 2017. 

 

 

 

Deputado Ezequiel Teixeira  

PODE/RJ 

 

  


